



Convocation à une formation d'arbitrage

A l'attention des joueurs U15 et U18

Chers amis,

Depuis le début de la saison, le club met en place une nouvelle politique en terme d'arbitrage. Parmi nos actions, nous souhaitons organiser des formations internes dont les objectifs sont multiples. Julia Cruchandeau, arbitre du club évoluant au niveau national, a accepté de s'investir pour préparer et dispenser ces formations. La première d'entre elle sera organisée le **dimanche 16 novembre 2008, de 9h à 12h**, à l'Iceberg.

Elle permettra, dans un premier temps, de vous rappeler le règlement et de vous informer sur les directives qu'on reçoit les arbitres pour la saison en cours (nouveaux règlements, comportement à surveiller en particulier, etc).

Dans un second temps, elle vous donnera les bases nécessaires pour vous essayer à l'arbitrage au cours d'un match U11 ou U13. Nous pensons qu'il est indispensable que chaque joueur du club soit sensibilisé à la difficulté de l'arbitrage et, pour ce faire, rien de tel que la pratique. C'est pourquoi nous avons décidé de rendre obligatoire un arbitrage pour chacun au cours de la saison en catégorie U11 pour les U15 et en catégorie U13 pour les U18.

Enfin, cette formation est également destinée à susciter des vocations d'arbitres parmi vous et à inciter certains d'entre vous à participer aux formations officiels de la CRA (Commission Régionale d'Arbitrage), afin de passer les différents niveaux et de devenir arbitre dans les plus grandes catégories.

Nous pensons que ce mini-stage d'arbitrage est indispensable et fait partie intégrante de votre formation de joueur de hockey sur glace et nous avons donc décidé de le rendre **obligatoire** pour tous.

Je vous donne donc rendez-vous à tous dimanche 16 novembre.

Jacques POUSSE

Vice-président en charge de la politique sportive

Morgan MADEC

Président de la section hockey